

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante.

IV Asamblea de la Juventud Católica

El Consejo central de la J. C. E. ha convocado a los jóvenes católicos de España para la Asamblea Nacional que se celebrará en Toledo del 12 al 15 de octubre próximo. Es decir que comenzarán las tareas el día de la Virgen del Pilar y Fiesta de la Raza y terminarán el día de la Santa de Avila.

En esta Asamblea, en la que se congregará en torno de la Silla Primada la juventud católica española para recordar al desterrado y rendir homenaje al nuevo Arzobispo, se van a estudiar interesantes temas como son «Liturgia de la Juventud Católica», «Círculos de Estudios», «La Parroquia y la Juventud Católica», «La J. C. y el laicismo en la enseñanza», y «Actuación para el curso próximo».

El último día habrá misa de Comunión que oficiará el Arzobispo Primado, mitin de clausura en un teatro de Toledo y banquete.

La Comisión organizadora de la Asamblea ha publicado un manifiesto del que transcribimos los siguientes párrafos que quisieramos inflamaren el ánimo de la juventud católica cartagenera:

«Vamos a reunirnos en la ciudad histórica por antonomasia, en el más maravilloso escenario de las grandezas patrias, en la ciudad de los Concilios y de los monumentos, en la vieja ciudad castellana de doradas piedras, cabeza milenaria de la gloriosa cristiandad hispánica.

En estos tiempos de persecución, tenemos el deber todos los católicos de unirnos en apretado haz, que sirva de fuerte acantilado contra el que se estrele la ola revolucionaria. Los jóvenes, más que nadie, debemos extremar nuestro empeño en ofrecer a la Jerarquía eclesiástica un instrumento eficaz de apostolado. Hemos de llevar a la J. C. hasta la cumbre de la máxima prestancia y eficacia. Que de esta Asamblea salgamos con una organización perfecta, con noción clara de una actuación de éxito seguro, con espíritu fuerte y conciencia católica firme.

Hagamos una manifestación de espiritualidad en esta época de materialismo, reuniéndonos para tratar temas del alma, en medio de una sociedad socavada por tantas pasiones.

La fecha de su celebración es evocadora, pues aparte los aniversarios que en la convocatoria de nuestro presidente se os señalan, no hay que olvidar tam-

co que el día 12 de octubre se celebra la Fiesta de la Raza. Que si las gestas que nuestra patria realizó fueron merced al fuerte espíritu cristiano que la animaba, y la decadencia de España ha estado en razón directa con la pérdida de este espíritu, quiera el Cielo que nosotros seamos, con nuestras organizaciones, infundirselo de nuevo para que recobre su pasada grandeza.

Jóvenes católicos de España! Acudid a la Asamblea de Toledo para, desde aquí, marchar luego, como en otros tiempos hicieron en esta inmortal ciudad los ejércitos cristianos, a la conquista espiritual de los pueblos todos de la querida patria.

Tened la seguridad de que la Santísima Virgen del Segrario, Patrona de Toledo, bajo cuya protección coacamos desde estos momentos los trabajos y actos todos de la Asamblea, bendicirá materia'mente a todos cuantos vengais y nos premiará con el triunfo más rotundo de nuestros sacrosantos ideales.»

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

De varias capitales del Norte han regresado el director de las Obras del Puerto don Vicente Maese, y su distinguida esposa.

—A Ferrol ha marchado el capitán maquinista don Blas Contreras.

—A Mahon el teniente de Infantería don Mónico Minguéz.

—De Cabo Palos han regresado nuestro querido amigo don Fabián Ferro y su distinguida esposa.

—Han regresado de su verano el agente comercial don Andrés Lorente y su apreciable familia.

—De Ferrol ha venido el teniente de Intendencia de la Armada don Gerardo Fernandez Pintado.

—A San Fernando el comandante maquinista don Antonio Deudero.

NOTAS VARIAS

El próximo viernes a las cinco y media de la tarde se celebrará en la parroquia de Santa María de Gracia la boda de la bella señorita Calia Benedi Allaga con el joven oficial de este Ayuntamiento don Manuel López Martínez.

—Una Comisión de Infantería de Marina compuesta por los señores Ariz, Padua de la Ro-

sa, Guzmán, Campa y Dorda se perseró ayer tarde en el domicilio del coronel de dicho Cuerpo don Andrés Sánchez Ocaña, haciéndole entrega de una magnífica petaca de plata con el emblema de la Infantería de Marina e iniciales de oro, que los jefes y oficiales de las fuerzas de esta Base le regalan en testimonio de cariño y recuerdo de su mando.

El homenajeado agradeció en sentidas frases el obsequio.

Los señores de Sánchez Ocaña obsequiaron a sus visitantes con la amabilidad y distinción que les caracteriza.

—Nuestro distinguido amigo el Subdelegado de Hacienda don Francisco A. Orengo y Pache ha sido ascendido a Jefe de Administración de primera clase del Cuerpo Pericial de Contabilidad del Estado. Le felicitamos, deseándole muchas prosperidades.

—Ha dado a luz felizmente un hermoso niño la joven esposa de nuestro querido amigo el comerciante de esta plaza don Teodoro Ketterer Garcia.

Nuestra enhorabuena a los dichosos padres.

—Por los señores de Carrero y para su hijo el teniente de Artillería don José ha sido pedida la mano de la bella y distinguida señorita Carolina Martínez de Galinsoga.

La boda fué señalada para en breve, cambiándose los novios regalos del mejor gust.

Nuestra enhorabuena.

LETRAS DE LUTO

Seguido de numeroso acompañamiento se ha celebrado esta tarde el sepelio de doña Luz Ortega Gendia, esposa del oficial segundo de Oficinas militares don Antonio Pastor, al cual enviamos nuestro sentido pésame, extensivo a su familia.

Fiestas en la Aparecida

El próximo viernes, festividad de la Natividad de la Virgen, se celebrará a las diez una solemne función religiosa en la que ocupará la sagrada cátedra el R. P. Julio Moreno, misionero del Corazón de María.

Por la tarde habrá carrera de bicicletas y bailes populares.

Tren especial

La Compañía de M. Z. y A. para mayor comodidad de los cartageneros que asistan a las corridas de toros de Murcia los días 8 y 10 del actual ha establecido un tren especial que saldrá de la capital a las 9:20 de la noche para llegar a Cartagena a las 11:05

CERVEZA

“La Cruz del Campo”
La preferida por su calidad. La que contiene menos alcohol.

Deposita ic:

Francisco Aliaga Gallana

TELEF. 1713

CARTAGENA

Mancomunidad de los Canales del Taibilla

Sesión del Pleno

El lunes tuvo lugar en la Jefe-tura de la Base Naval la sesión ordinaria cuatrimestral de la Junta Administrativa de esta organización, bajo la presidencia del Excmo. señor don Juan Cervera y Valderrama, viceministro jefe de esta Base Naval.

En ella se aprobó la correspondencia oficial tramitada durante el último cuatrimestre y se ratificaron los acuerdos del Comité Ejecutivo adoptados en dicho plazo. También se acordó anunciar con carácter de urgencia segunda subasta de la primera parte del cuarto Trozo del Canal Alto del Taibilla, que en primera quedó desierto.

El señor Ingeniero-Director explicó el estado de las obras, dando lectura al avance del presupuesto para 1934, que de llevarse a ejecución impulsará considerablemente las obras de este Organismo, acordándose que se obtengan copias de dicho avance y se remitan a los municipios mancomunados para que estos eleven directamente sus peticiones al Ministerio de Obras Públicas y apruebe en definitiva el plan económico de la Mancomunidad y el proyecto de obras.

Con motivo de la inmediata inauguración de las obras correspondientes al trozo 3.º del Canal Bajo del Taibilla el Alcalde de Balsa en su propio nombre y en el del de su compañero de Ocha-

gin invita a la presidencia y Municipios mancomunados para asistir a la inauguración de las obras de saneamiento que es aceptada con palabras de agradecimiento, recordándose que los Ayuntamientos de los pueblos a que afectan las obras adopten el acuerdo de invitar al acto de inauguración a los señores Ministro de Obras Públicas y Director General de Obras Hidráulicas entre otras personalidades.

También se adoptó el acuerdo de pedir a la Superioridad progrese para el cuarto trimestre del corriente año el presupuesto de esta entidad.

A los Centros Católicos de Enseñanza

La Federación de Amigos de la Enseñanza (FAE), con ocasión de la proximidad de la apertura de curso 1933-34, se dirige a los Directores de Escuelas y Colegios católicos ofreciéndoles sus servicios sobre información de profesorado no oficial, aunque sí titulados, tanto para la enseñanza primaria y media como superior y escuelas especiales.

Igualmente ofrece a los padres de familia católicos informes sobre profesores particulares, colegios, residencias de estudiantes y demás centros de enseñanza católica.

Todas las consultas al Secretariado de la Federación: Manuel Si ve, 1.º. Apartado 10.040 Madrid.